
令和２年度第３回高松圏域自立支援協議会運営会議 議事録 

＊8 月の運営会議はお休みでした。 

 

日時）令和 2 年 9 月 11 日（金）10：30－11：30 

場所）かがわ総合リハビリテーションセンター第 1 会議室 

参加機関） 

香川中部養護学校、高松養護学校 

高松市健康づくり推進課、高松市障がい福祉課、三木町福祉介護課、直島町住民福祉課 

就労支援部会：かがわ総合リハビリテーションセンター、障害者就業・生活支援センターオリーブ 

身体障害者支援部会：障害者生活支援センターあい 

発達障害部会：発達障害者支援センター「アルプスかがわ」 

こども部会：地域生活支援センターこだま 

医ケア部会：支援センターこがも 

当事者団体・家族会連絡会：相談支援事業所ライブサポートセンター 

居宅サービス事業所連絡会：高松市社会福祉協議会訪問介護事業所、地域活動支援センタークリマ 

事務局：高松市障がい者基幹相談支援センター中核拠点 

                                                          １７名 

 

議題）  

① 各部会等，事務局報告 

〇就労支援部会 

    令和 3 年 1 月 16 日（土）13：00～14：00 瓦町フラッグにてしごとサロンたかまつを開催する予定。 

    定員は、15 名で三密を避けながら運営する。 

〇精神保健福祉部会 

部会長が欠席したため、報告は 10 月度運営会議にて報告する予定 

〇相談支援部会 

部会長が欠席したため、報告は 10 月度運営会議にて報告する予定 

〇身体障害者支援部会 

 「日常生活における困りごとの実態調査報告書（事業所用）」が完成した。今後、当協議会ホームページに 

て公開する予定。 

〇知的障害者支援部会 

・相談支援専門員対象に知的障害者の地域移行アンケートを実施し、8 月中に，アンケートで「施設退所を

希望されたケース」「地域で生活できると思われたケース」に回答された 7 人の相談支援専門員に聞き取りを

実施した。 

・次回 10/20（火）開催予定。アンケートの聞き取り結果について協議、分析した上で、親亡き後を想定して

活用できる社会資源について、香川県社会福祉協議会に助言を仰ぐ予定。 

〇発達障害部会 

今年度は、行政職員啓発研修の開催と『高校生活ガイドブック ver.02「危機管理編」』の作成を中心に行う。 

〇こども部会 

・児童発達支援・放課後等デイサービス事業所情報のホームページが 8 月にリニューアルした。掲載事業所も



増えている。 

・福祉サービスニーズアンケートについては、9 月に放課後等デイサービスの事業所から保護者にアンケート調査

への協力を依頼し、10 月に集計し、当協議会ホームページにて集計結果を公開する予定。 

〇医療的ケア部会 

   ・医療的ケアが必要な児童が就学のときに参考にできる内容のパンフを作成・配布できるよう，総合教育セ 

   ンターと相談しながら検討を進めている。 

〇当事者団体・家族会連絡会 

うどん屋で利用するコミュニケーションボード作成の進捗状況を説明。今後、うどん屋に設置していただくよう依頼

していく予定だが、改めて、特別支援学校担当者に使用方法を説明し、改善する点等がないか助言をいただく

と良いのではとの意見が出される。 

〇居宅サービス事業所連絡会   

 事業所アンケートを作成中だが、連絡会は開催していない。 

〇地域生活支援拠点検討部会 

     訪問系サービス見守り支援 WG 報告 

     自立生活援助事業を活用しながら地域生活を送ることで、安心して生活できる方が一定程度いらっしゃること 

を事例を通して確認した。その上で今後は、今年度末までに本事業を活用した事例を積み上げ、来年 9 月

以降、本事業の有効性を説明することで本事業を実施する法人の拡大を目指した勉強会を開催する予定。 

      

②事務局より 

・基幹センターより 高松市スクールソーシャルワーカーとの合同研修について 

 令和 2 年 10 月 6 日（火）令和 3 年 1 月 8 日（金）に開催予定。 

・B 型検討準備会について 

 現在、会議の持ち方について検討している、今後、就労継続支援 B 型事業所にも会議の持ち方についてアンケート 

調査を依頼し、参考にする予定。 

・8/27 相談支援部会後「相談支援専門員対象「就学相談」ミニ研修会」①を実施。9/17②を予定。 

 参加者より、このようなテーマでの研修会を定期的に実施する必要性があるとの意見が出された。 

・9/4「虐待事例検討会」を開催。 

 少人数で開催したため、意見が出しやすかった様子。多くの意見を聞きたいテーマの場合、もう少し定員を増やしても 

良いのではとの意見が出される。 

・権利擁護に関する各会議出席報告。 

・全体会 

 10 月に開催予定、形式は、第 1 回全体会に準じる予定。部会等からの報告に対する質疑応答に加え、全体会 

議で周知したり協議する必要があるものがあれば議題にあげる予定。 

③その他 

 ・協議会情報開示と要綱見直しについて 

  今後、検討チームを作り協議を開始する予定。 


